

Lammfell-Muff. Lambskin muff.

Einen Hauch Luxus versprüht der Naturkind Kinderwagen-Muff. Einen Luxus, den Du nicht mehr missen möchtest, sobald Du Deine Hände zum ersten Mal im Muff eingekuschelt hast. Garantiert frostfreie Finger im Winter. Der Muff passt perfekt auf Deinen Naturkind Kinderwagen und ist auch für andere gängige Modelle geeignet. Gefertigt aus 100% österreichischem Lammfell.

Universell auf vielen Kinderwagen-Marken einsetzbar.

The Naturkind pram muff radiates a touch of luxury. A luxury that you won't want to do without as soon as you've cuddled your hands inside the muff for the first time. Guaranteed frost-free fingers in winter. The muff fits perfectly onto your Naturkind pram and is also suitable for other common models. Made from 100% Austrian lambskin.

Universally usable on many pram brands.

Farbvarianten. Colours.







Auf deine Größe einstellen

- einfach um den Lenkbügel schlagen und mit den Druckknöpfen befestigen
- auf die Größe der Hände einstellbar

Quick attachment

- simply fold around the handlebar and secure with snaps
- adjustable to the size of the hands

Farblich passend zum Kinderwagen

- passt optisch perfekt zum Kinderwagen
- erhältlich in 8 Farben

A color to match the pram

- optically matches the stroller
- · choose from eight colours



Produktinformation. Product information.



Stoffteile: 100 % Bio-Baumwolle (kbA) Fabric parts: 100 % organic cotton

Fell: Lammfell von österreichischen Schafen

Fur: Lambskin from Austrian sheep

Gerbart: Medizinalgerbung, pflanzlich Tanned: medicinal tanning, vegetable



Länge 48 cm, Breite 20 cm length 48 cm, width 20 cm

Waschbar bei bis zu 30° C im Wollwaschgang unter Verwendung eines speziellen Woll- oder Fellwaschmittel. Empfohlen wird das Trocknen im Wäschetrockner, ansonsten muss das Fell immer wieder in Form gezogen werden.

Washable at up to 30° C in the wool washing cycle using a special wool or fur detergent. Tumble drying is recommended, otherwise the coat will have to be pulled back into shape again and again.











Da Lammfell über eine Selbstreinigungskraft verfügt, ist es ratsam, das Fell nicht zu waschen, sondern immer wieder auszulüften.

Since lambskin has a self-cleaning quality, it is advisable not to wash the fur, but to air it out repeatedly.



